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REQUERIMENTO Nº 023/2017. 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicito informações  sobre o início da Operação de “Tapa Buracos” da cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Essa informação é necessária, pois todos os bairros da cidade hoje 

estão necessitando urgentemente deste serviço, em virtude dos buracos causarem 

prejuízo nos veículos e oferecer riscos aos pedestres. 

Todo o processo de contratação de serviços públicos demandam um 

processo licitatório e isto se aplica  neste serviço de tapa buracos, seja pela 

contratação de Empresa especializada ou para adquirir a matéria-prima de massa 

asfáltica para isso. 

Assim sendo, solicito a previsão de início deste serviço e o 

andamento deste processo para que a população seja devidamente informada. 

Gabinete do Vereador Walter Luís Tozzi de Camargo, 20 de fevereiro 

de 2017.  

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


